

¿Buscas adoptar un árbol en el Parque Central? ¡Estás a tiempo!



Compartir el legado individual o grupal hacia futuras generaciones a través de la **adopción de un árbol** en el **Parque Central** aún es posible con la campaña [Sigamos Creciendo Juntos](#).

Aunque el cierre de la etapa uno concluiría en enero, esta se extiende con el fin de llegar a la meta de 100 árboles, indicó **Carlos Bejos**, director regional de Relaciones y Desarrollo en Región Monterrey.

“Llevamos 83 (árboles) en proceso formal. Ya hay varios que están asociados a la historia de algún equipo de alguna disciplina deportiva. Cada grupo o persona que ha adoptado hasta ahorita significa una historia.

“Lo que más me emociona es ver el amor que en común hay de quienes han comprado el árbol hacia la institución, el árbol es como un mero vehículo para manifestar ese cariño que se le tiene al Tec”, comentó.

Sigamos Creciendo Juntos es una iniciativa que busca convocar a la comunidad Tec para ser parte del proyecto del Parque Central, un espacio natural en donde se ubicaba el Estadio Tecnológico.



width="900" loading="lazy">

Una vez que concluya la primera etapa, el directivo indicó que se iniciará con el **proceso de selección de la zona y tipo de árbol** por parte de las personas que han donado a la campaña.

“Vamos a presentar a todos los donantes un plano con los arbolitos en el parque. Cada uno de ellos va a seleccionar su árbol en el parque, exactamente cuál es su árbol el que quiere.

Bejos añadió que, de las cuatro especies que se tenían contempladas para la **arborización** en el Parque Central, ahora son **11 en total**, todas ellas adecuadas para vivir en ese medio.

“Cabe mencionar que no las 11 especies van a estar en las seis zonas porque su acomodo obedece al diseño y a las características del árbol.

“Por ejemplo hay un espacio en el centro del parque que es el espacio más bajo, ahí habrá árboles que crecen alto por la misma idea del paisaje que tienen para ese espacio”, dijo.



width="900" loading="lazy">

Ante la aceptación que han tenido, el director regional comentó estar sorprendido por la respuesta de la comunidad [EXATEC](#) de dejar sus huellas a través de la presencia de un árbol.

“Gracias por creer en la iniciativa y gracias porque a nosotros nos hicieron un sueño realidad de cristalizar que se trata de un proyecto que tiene que ver con historias personales, historias de grupos.

“Incluso pueden ser hasta muy emotivas cuando un árbol se le dedica a alguien que no está con nosotros. Mi gratitud hacia los que están creyendo en el proyecto, a quienes respondieron con la compra de su árbol”, expresó.

Para más información sobre la iniciativa “Sigamos Creciendo Juntos” visita la página web <https://creciendojuntos.tec.mx/es> o envía un correo a creciendojuntos@servicios.tec.mx.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: